



In welchen Texten erfährst du etwas über Knerten? Vergleiche!

Welcher Text erzählt am meisten über Lillebrors Familie?

In welchem Text wird das neue Zuhause von Lillebrors Familie am besten beschrieben?



Seit dem Umzug sind Lillebrors Eltern nur noch mit Kartons auspacken, Haus renovieren und arbeiten beschäftigt. Und sein großer Bruder Phillip hat auch keine Lust mit ihm zu spielen. Aber was soll's?! Denn Lillebror hat ja Knerten, den klügsten und lustigsten Ast, den es je gegeben hat. Seine flotten Sprüche und Wahnsinnseinfälle machen jeden noch so schlechten Regentag zu einem großen Spaß! Doch was ist mit den Eltern los? Schlechte Laune?

Weil es im Job seines Vaters nicht gut läuft und die Reparaturen am Haus immer teurer werden, haben Lillebrors Eltern immer mehr Geldprobleme. Kaum neu eingerichtet, droht auch schon der nächste Umzug. „Nicht schon wieder“, denkt Lillebror, denn schließlich hat er sich gerade erst an die neue Heimat gewöhnt. Hoffentlich kommt den beiden Abenteurern noch schnell eine gute Idee, um die Familie zu retten.



Die Koffer sind gepackt, der Wagen beladen und Lillebror winkt seinen Freunden zum Abschied. Der blonde kleine Junge fährt mit seinen Eltern und seinem großen Bruder Phillip aufs Land. Dort wartet ein gemütliches Holzhaus auf die Familie mitten im Grünen. Doch Lillebror und seine Familie wollen in dieser Idylle keinen Urlaub machen. Das rote Holzhaus soll ihr neues Zuhause werden, weit weg vom Trubel der Stadt. Doch je weiter das geschäftige Treiben hinter ihnen zurückbleibt, desto unerreichbarer sind auch die Freunde. Lillebror sieht sich genau um. Ziemlich schnell muss er feststellen, dass es an diesem Ort weit und breit keine Kinder gibt. Mit wem soll er denn nun spielen?



Lillebror zieht mit seiner Familie raus aufs Land. Hier ist das Leben zwar nicht so teuer, einfacher ist es aber trotzdem nicht. Schon gar nicht ohne neue Freunde zum Spielen. Da fällt direkt vor Lillebrors Füße ein Zweig – Knerten, ein fantastisches, lustiges Zweigmännchen und ein echter Freund. Einem Zweigmännchen wie Knerten ist es egal, dass Lillebrors Vater Unterwäsche und Strümpfe verkauft, die Mutter kaum noch Zeit hat und der Bruder sich die Haare abschneidet, bloß um nicht aufzufallen. Knerten ist der perfekte Begleiter für Lillebrors Entdeckungsreisen durchs Dorf, in den Wald und hinter die nächsten Hügel. Er hat vor fast gar nichts Angst, nur Ameisen, Feuer und Mädchen findet Knerten etwas gefährlich. Lillebror dagegen findet die „Goldene Prinzessin“ Vesla auf ihrem Pferd Pegasus ziemlich interessant.